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商 工 文 教 委 員 会 会 議 記 録 

 

 

                       商工文教委員会委員長 髙橋 但馬 

 

１ 日時 

  平成29年９月５日（火曜日） 

  午前10時開会、午前11時50分散会 

２ 場所 

  第３委員会室 

３ 出席委員 

  髙橋但馬委員長、ハクセル美穂子副委員長、名須川晋委員、千葉進委員、千葉伝委員、 

樋下正信委員、工藤誠委員、斉藤信委員 

４ 欠席委員 

  小西和子委員 

５ 事務局職員 

  上野担当書記、中村担当書記、安藤併任書記、岩渕併任書記、渡辺併任書記 

６ 一般傍聴者 

  なし 

７ 会議に付した事件 

  継続調査（商工労働観光部関係） 

  実践技術者の育成について 

８ 議事の内容 

○髙橋但馬委員長 ただいまから、商工文教委員会を開会いたします｡小西和子委員は所

用のため欠席とのことでありますので、御了承願います。 

 これより、本日の会議を開きます。本日は、お手元に配付いたしております日程のとお

り、実践技術者の育成について、現地に出向いて調査を行います。 

 このため、現地調査後、議事堂に戻った時点で散会とさせていただきますので、あらか

じめ御了承願います。 

 次に、委員会調査について お諮りいたします。 

 当委員会の９月の県内調査についてでありますが、お手元に配付しております平成29年

度商工文教委員会調査計画（案）のとおり実施することとし、調査の詳細については、当

職に御一任願いたいと思います。 

 これに御異議ありませんか。 

○斉藤信委員 14日の調査だけれども、14日といえばあと10日しかないのだよね。どうい

うところを調査するのかまだ決まらないの。 
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○髙橋但馬委員長 調査先でありますけれども、花巻家守舎で、リノベーションのまちづ

くりの取り組みのお話をいただいて、復活したマルカンビル大食堂で、花巻家守舎の高橋

さんという方と一緒に意見交換をしながら昼食をとります。 

 それが終わった後、金ケ崎町の株式会社デンソー岩手の事業展開について調査します。 

 これに御異議ありませんか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○髙橋但馬委員長 御異議がないようですので、さよう決定いたしました。追って通知い

たしますので、御参加願います。 

 それでは、バスで移動いたしますので、玄関前まで御移動願います。 

   〔「実践技術者の育成について」現地調査を実施〕 


